



Bündnis90 – DIE GRÜNEN
Landesverband Saarland
Eisenbahnstraße 39
66117 Saarbrücken

Bearbeiter: Thomas Klein
Durchwahl: 0681 501 35 84
Telefax: 0681 501 35 39
E-Mail: t.klein@innen.saarland.de

10. Januar 2018

Organisationsreform in der saarländischen Vollzugspolizei

Ihr Schreiben vom 04. Dezember 2017

Sehr geehrter Herr Abgeordneter Tressel,

sehr geehrter Herr Kessler, Minister a. D.,

für Ihren Brief, mit dem Sie auf die aktuelle Berichterstattung in Bezug auf eine Reform der Organisationsstrukturen in der saarländischen Polizei eingehen, danke ich Ihnen.

Die Vollzugspolizei des Saarlandes steht derzeit und besonders in den kommenden beiden Jahren vor großen Herausforderungen. Um diese zu meistern, habe ich das Landespolizeipräsidium (LPP) und meine Fachabteilung gebeten, Optimierungspotenziale in seiner Aufbau- und Ablauforganisation zu prüfen sowie Handlungsoptionen zu erarbeiten.

Ich weise darauf hin, dass es sich bei den aktuell in den Medien thematisierten Maßnahmen zunächst lediglich um polizeiinterne (Vor-)Überlegungen handelt, die mit mir noch nicht erörtert wurden.

Vor diesem Hintergrund habe ich das LPP und meine Fachabteilung gebeten, die von Ihnen mit o.g. Schreiben eingebrachten fachlichen Beiträge bzw. Anregungen unter Berücksichtigung der gegebenen Rahmenbedingungen sowie resultierender Wechselwirkungen in den eingeleiteten Prüfprozess mit einzubeziehen.

Ich darf Ihnen versichern, dass sich alle am Reformprozess Beteiligten des verfassungsrechtlich verankerten Schutzauftrags des Staates gegenüber der Bevölkerung bewusst sind. Insofern werden wir die Gewährleistung der objektiven Sicherheit sowie das Sicherheitsgefühl der Saarländerinnen und Saarländer bei allen unseren Überlegungen zur zukünftigen Struktur der Saarländischen Vollzugspolizei besonders berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Bouillon



Der Minister